

「4年になってギャップを感じて、大変だ
なっているのは最初あったけど、やっぱり
毎日が楽しい」

間違ったリーグ優勝は
狙っていきませう！

リーグ戦開幕を前にしてチームの
状態はいかがですか。
まず確実に仕上がっているとは思
いますけど、今遠征(3、4年生は3
月7日、18日までドイツ・イタリア
へ遠征)を終えて課題が各個人でそ
れなりに出てきたので、そういうの
をもっと成長してもらえればもっと
良くなると思います。

牧野さん自身の調子はいかがです
か。
自分自身は遠征を4試合1失点で
終わって、課題も残りましたけど自
分の狙いとするキックを正確にとか
は意識して出来ていたので調整は出
来ていると思います。
課題とは具体的には？
コミュニケーションだとか、たま
にミスしたりとかあるので声を掛け
合ったり、キーパーで言えばキック
とかフイールドとか。一番の課題は八

主将インタビュー

牧野利昭

GK

主将・牧野率いる新生駒大が一昨年、昨年と成し得なかった3冠(総理大
臣杯・リーグ戦・インカレ)に向かってスタートを切った。主将というより
も4年生としての意識の方が大きいという牧野は、そんな毎日が楽しいと
笑顔を見せる。関東大学サッカーリーグ開幕を前に、チームの状態、リー
グへの意気込みを語ってもらった。

インタビュー 野澤俊介、伊藤優香
写真 野澤俊介、深松美里

イボールなんですけど、それを意識
してやれたらと思ってます。
ここ何年か開幕戦が勝っていませ
んが。

そうですね、自分が入ってから負
け、引き分け、負けですね。なので
開幕をとる。で、波にのって前期は
もちろん首位で折り返すつもりで
す。

また去年はリーグ優勝を逃してし
まいましたが今年はいかがですか。

リーグ戦は負けないつもりで。自
分たちの最後の年でリーグ戦がまた
変わった(今年からチーム数が12に
増加)ので、その第1回の大会じゃ
ないですけど、それをとれば大きい
ものを得られると思うので優勝は間
違ひなく狙っていきます！

今年は試合数が増えますが。
まったく気負いはありません。大
丈夫だろうという気持ちで。駒大
の選手はそういうのは強いと思うの
で問題ないと思います。

ヨーロッパ遠征はいかがでした
か。
自分的には楽しくやれたんですけど
ど向こうの選手との力の差を目の当
りにして、かなり良い勉強が出来た
と思います。

主将になってから意識の変化はあ
りますか。

責任感がより一層大きくなったっ
ていうのがありますね。でも、それ
に自分の行動がまだ伴ってない、誰
でも言うことは出来るのでそれを行
動に移せれば良いと思います。

主将になってからチームをまとめ
ることは上手くいつていますか。

まとめるつもりはあんまりないで
す。監督に言われたことをみんなに
伝えるのをただ代表しているだけ。
キャプテンっていう意識はないです
けど、4年生っていう意識の方が大